

GASO.LINE

Blindé PVP Panhard Tourelle PL80

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Le PVP est produit sur les deux sites industriels de Panhard, à Marolles-en-Hurepoix (Essonne) et à Saint Germain-Laval (Loire). Le programme PVP a représenté jusqu'à présent un total d'environ un million d'heures de travail pour Panhard et ses sous-traitants. La Direction Générale de l'Armement (DGA) a commandé à Panhard General Defense, le 6 Septembre 2011, 200 PVP destinés à l'armée de terre livrable dès 2012. Une commande de 100 exemplaires supplémentaires est inscrite dans une tranche conditionnelle. Cette commande s'ajoute au marché initial de 933 PVP passé en 2004 dont le dernier exemplaire sera produit en décembre 2011. Les véhicules qui ne seront pas équipés de WASP bénéficieront du dispositif de protection du tireur PL80 permettant de servir l'arme en sortant la tête dans des conditions de protections homogènes avec celle du véhicule lui-même.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

The PVP is produced on the two industrial sites of Panhard, in Marolles-en-Hurepoix (Essonne) and in Saint Germain-Laval (Loire). The PVP program represented a total until now of about a million of working hours for Panhard and its subcontractors. The General Direction of arming (DGA) ordered in Panhard General Defense, September 6, 2011, 200 PVP intended to the army of deliverable earth since 2012. An order of 100 supplementary copies is registered in a conditional slice. This order is added at the initial market of 933 PVP past in 2004 whose last copy will be produced in December 2011. The vehicles that won't be equipped with WASP will benefit from the protective device of gunman PL80 permitting to serve the weapon while coming the head in conditions out of homogeneous protections with the one of the vehicle himself.

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com



Nomenclature GAS50234K Blindé PVP Panhard tourelle PL80		
N°	Désignation	Qte
1	Caisse	1
2	Châssis	1
3	Blindage mitrailleuse	1
4	Sièges	2
5	Tourelle	1
6	Jerrycans	1
7	Pont arrière	1
8	Plancher cabine	1
9	Brouilleur A	1
10	Brouilleur B	1
11	Brouilleur C	1
12	Sacoche	2
13	Mitrailleuse	1
14	Rétroviseurs G et D	2
15	Echappement	1
16	Crochet	1
17	Plot d'antenne	1
18	Antenne	2
19	Volant	1
20	Axe de roues	2
21	Antenne	1
22	Pneus	5
23	Jantes	4
24	Vis	3
25	Jante roue de secours	1
26	Anneaux Caisse	4
27	Phares	2
28	Support brouilleur	1
29	Anneaux dessous caisse	4
30	Anneaux capot	4

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.

31	Support plot d'antenne	2
32	Marche pied arrière	1
33	Essuies glaces	3
34	Pont avant	1
35	Tige laiton Ø 0.7 x 60 mm	1



